

Viernes 31 de octubre del 2008 | 13:46

Economía

## Petrobras firmó contratos modificatorios con Ecuador

Reuters - Redacción

El Gobierno firmó con la empresa Petrobras un contrato modificatorio de prestación de servicios por un año, cuyos términos permiten aumentar del 67% al 81% la participación del Estado.

El acuerdo con la petrolera brasileña se produjo después de que el presidente Rafael Correa amenazó a la firma con nacionalizar sus campos por la demora en los acuerdos.

Los contratos modificatorios son de participación con el consorcio operador del Bloque 18 y del Convenio de Explotación Unificada del campo Palo Azul.

El acuerdo con Petrobras sin embargo no incluye un acuerdo para migrar después de un año a un contrato de prestación de servicios para operar sus áreas de las que extrae unos 32.000 bpd.

La firma ha señalado que durante este plazo evaluará si continúa en el país bajo la nueva modalidad contractual.

Ecuador también firmó acuerdos con el consorcio chino Andes Petroleum. Mientras que con la panameña City Oriente acordó una salida consensuada del país.

Ecuador produce unos 500.000 bpd, incluida la porción de la estatal Petroecuador y las compañías privadas.

El Gobierno impulsa acuerdos con las petroleras para cambiar su condición de actuales socias a simples operadoras de los campos, en un intento por aumentar la renta petrolera del país.

### Fotos



<http://src.eluniverso.com/2008/10/31/0001>

Ver más

El ministro de Minas y Petróleos Derlis Palacios (d), firmó con Dirceu Abrahao (c), representante de la compañía brasileña Petrobras en Ecuador, un convenio que modifica la participación en la exploración y explotación de hidrocarburos en el "Bloque 18".